



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年11月19日号

校長 田中 志郎



重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

昨日、今日と涼しい一日で、秋の気配が感じられます。今日の全校朝会は「感謝集会」を行い、日頃お世話になっている方々へお礼の気持ちを伝えることができました。今週末の勤労感謝の日にも、日頃の感謝の気持ちを伝えられると嬉しいです。

感謝集会の様子

本日の感謝集会には、「交通安全見守り指導員」「読み聞かせボランティア」「しまくとぅばクラブ指導の先生方」の計17人をお招きしました。

児童代表のあいさつや花束とメッセージカードの贈呈など、志真志っ子の感謝の気持ちを伝えました。

計画や司会進行、題字作成と掲示など、ボランティア委員の皆さん、ありがとう！



↑感謝集会の様子

志真志っ子文化祭について

今年度新しい行事として「志真志っ子文化祭」を12月8日(日)に開催します。いわゆる高校の文化祭のようなものではなく、学芸会や学習発表会のような行事です。「文化祭」と名付けた理由は、一部の種目に偏らず、児童の文化的活躍(学年の出し物だけでなく、クラブ活動の成果、タイピングの早打ち、総合的な学習、郷土芸能、等々)を紹介できる場に発展していくことを願ったものです。

初の「志真志っ子文化祭」、子ども達の輝く姿をどうぞご期待下さい。

落とし物・紛失を減らすために

学校の課題の一つに、落とし物が多いこと、傘の置き忘れや紛失、があります。

運動場側出入口に落とし物置き場がありますが、物が増えていく一方です。また、傘の置き忘れも多いです。名前がないために、いつまでも置きっ放しになっていたり、似た傘などは間違っって他の子のもを持ち帰ってしまうケースもあります。

そこで、**学校からのお願い**です。

お子さんの持ち物で、特に落とし物や置き忘れの多いものに記名されているかを確認して下さい。記名されていない場合、はっきりと記名して下さい。

チェックしてほしいもの: 水筒、上履き、傘、



↑落とし物置き場(上履き・水筒が多い)



↑傘置き場(記名がなく、持ち主を探せない)